



Sexisme, parlons-en !

publié le 30/11/2019

Descriptif :

Présentation de la campagne « Sexisme, parlons-en » destinée aux lycéennes et lycéens lancée fin novembre par le centre Hubertine Auclert

Première campagne sur le sexisme exclusivement destinée à un public jeune, « **Sexisme, parlons-en** », a été lancée fin novembre par le centre Hubertine Auclert. Elle a pour objectif de sensibiliser les garçons et filles de 15 à 18 ans aux conséquences du sexisme, souvent invisibles et pourtant bien réelles : la peur du jugement des autres, la perte de confiance en soi, la peur de vivre ses envies lorsqu'elles ne sont pas conformes à ce qu'on attend d'une fille ou d'un garçon...

Elle s'appuie sur un **site internet** :

▶ [Sexisme, parlons-en !](#)

Elle comprend également **deux affiches** téléchargeables sur le site du Centre Hubertine Auclert :

▶ [Affiches - Campagne de prévention Sexisme, parlons-en - 2019](#)



Elle propose enfin un **guide pédagogique** :

 [Dossier pédagogique - Sexisme parlons-en !](#) (PDF de 601.3 ko)
Centre Hubertine Auclert.